

Fecha: 24/11/2024 Audiencia: Vpe: \$223.392 Tirada: Vpe pág:

\$1.617.600 Difusión: Vpe portada: \$1.617.600 Ocupación: 17.400 5.800 5.800

13,81%

Sección: ACTUALIDAD

Frecuencia: 0



Pág: 5

Tasa de ocupación regional supera al promedio del país

TRABAJO. Termómetro Laboral publicó nuevo informe.

ntofagasta se posiciona entre las regiones con mayores avances en empleo en Chile, según los últimos datos del Termómetro Laboral del Observatorio Laboral de la Región de Antofagasta, presentado en colaboración con la UCN y la Subsecretaría del Trabajo. La tasa de ocupación en la región se ubicó en un 59,4%, superando la media nacional en 3,1 puntos porcentuales, mientras que la tasa de desocupación se mantuvo en 8,7%, al mismo nivel que el promedio del país.

"A pesar del impulso positivo de la ocupación a nivel regional, con cerca de 3 mil empleos más en el último año, el mercado laboral está experimentando un proceso de desaceleración en la velocidad de creación de puestos de trabajo. En Antofagasta se crean cerca de 10 mil puestos de trabaio menos a nivel interanual que en el mismo trimestre del año anterior (sumando la creación de empleos residentes y conmutantes interregionales). A pesar de ello, la tasa de ocupación se ha consolidado en el entorno del 60%, manteniéndose estable durante el periodo de recuperación económica tras la pandemia. Es de esperar que los nuevos procesos de expansión en diferentes faenas mineras que se vienen en el corto plazo den un impulso adicional a la creación de empleo, retornando ésta al ritmo observado durante el año anterior", sostuvo Manuel Pérez, director del Observatorio Laboral de Antofagasta.

DINAMISMO

Los datos revelan que el empleo minero continúa siendo uno de los principales motores económicos de la región, representando el 19% de los empleos y mostrando un crecimiento anual del 10,7%. Este repunte en el sector minero ha sido clave para la recuperación de puestos de trabajo y refleja el rol de esta actividad en la economía regional.

No obstante, otros sectores no han mostrado el mismo dinamismo. El comercio, por ejemplo, registró una reducción del 1,7% en sus niveles de empleo en comparación con el año anterior, lo que indica una leve contracción en actividades no relacionadas directamente con la minería.